
平成２７年度 第６回 経営協議会議事要録 

  

 

日 時：平成２８年１月２２日（金）１０時００分から１１時０５分 

場 所：如水会館 ３階 富士の間 

出席者：【委  員】蓼沼学長 

青木保委員、新井委員、鵜澤委員、木川委員、大枝委員 

佐藤委員、沼上委員、村田委員、大月委員、青木人志委員、桒原委員 

【陪席者】 岡本理事、伊賀監事、吉村監事、辻副学長 

 

議事に先立ち、前回（平成２７年度第５回）の議事要録について確認を行った。 

 

審議事項１．平成２７年度大学運営経費予算の補正について 

佐藤理事・副学長から、平成２７年度大学運営経費予算の補正について、資料２に基づき

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

なお、学外委員から千代田キャンパスゲストルームの稼働率について質問があり、ゲスト

ルームの活用の仕方を見直すべきとの意見があった。 

 

報告事項１．平成２６事業年度における剰余金の取扱いについて 

佐藤理事・副学長から、平成２６事業年度における剰余金の取扱いについて、資料３に基

づき報告があった。 

 

報告事項２．平成２８年度一橋大学予算の内示について 

佐藤理事・副学長から、平成２８年度一橋大学予算の内示について、資料４に基づき報告

があった。 

 

報告事項３．科学研究費助成事業応募状況及び採択状況について 

村田理事・副学長から、科学研究費助成事業応募状況及び採択状況について、資料５に基

づき報告があった。 

なお、学外委員から教員一人当たりの研究費の額について質問があり、研究のグローバル

化に対応した研究費の配分が重要である、との意見があった。 

 

報告事項４．２０１５年度第４回一橋大学政策フォーラムについて 

村田理事・副学長から、２０１５年度第４回一橋大学政策フォーラムについて、資料６に

基づき報告があった。 

 

その他 

   なし。 
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